



Die Vorstandschaft des Frauenbunds mit den geehrten Mitgliedern und den Patres Simeon und Anselm. (Foto: ha)

Neue Frauenbund-Führung

Neuwahlen zentraler Punkt der Jahresversammlung

Sankt Englmar. (ha) Hauptpunkt der Jahresversammlung des Katholischen Frauenbundes Sankt Englmar waren die turnusmäßigen Neuwahlen der Vorstandschaft. Elisabeth Meindorfer stehen künftig in der Vereinsführung wie bisher Elfriede Bindl und Elfriede Muhr sowie neu Cilli Reiner zur Seite. Mit herzlichen Dankesworten bedachte Pfarrer Pater Simeon die Arbeit des Frauenbunds, besonders der bisherigen Führung.

Die Vorsitzende Elisabeth Meindorfer hielt einen umfassenden Rückblick über das umfangreiche Geschehen beim Frauenbund im zurückliegenden Jahr. Das wichtigste Thema, das sich der Verein bestimmungsgemäß auf die Fahnen geschrieben hat, war wiederum die Vorbereitung und Gestaltung vieler kirchlicher Feste.

Beispielhaft nannte Meindorfer neben Adventsfeier und Weihnachtsfest, das Palmbuschenbinden und den Verkauf am Palmsonntag, Kreuzweggänge, Maiandachten, den Besinnungstag, die selbstverständliche Beteiligung an den katholischen Festtagen, insbesondere beim Englmarischen und Fronleichnam und nicht zuletzt die Sorge um den

Kirchenschmuck. Die Neuwahl brachte folgende Vorstandschaft: Elisabeth Meindorfer stehen künftig Elfriede Muhr, Elfriede Bindl und Cilli Reiner zur Seite.

Am Ende hatte Pater Simeon allen Anlass, den Frauen, die nicht nur während des letzten Jahres, sondern über die gesamte Zeit ihres Vorsitzes hinweg den Verein tatkräftig belebt haben, für die Hilfsbereitschaft zu danken. Ein besonderes Dankeschön seitens der Vorstandscrew war ebenso an die Patres Simeon und Anselm gewidmet, die dem Frauenbund stets mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Als langjährige Mitglieder wurden schließlich elf Frauen geehrt: Cilli Reiner gehört über 60 Jahre dem Verein an, 55 Jahre Anna Budweiser. 50 Jahre sind im Verein engagiert Angela Schötz, Maria Stieglbauer und Resi Troiber, 45 Jahre sind Cilla Schmelmer, Maria Venus und Resi Troiber und 40 Jahre Edeltraud Fuchs, Regina Kilger und Paula Primbs beim Frauenbund. Die neue Vorstandschaft bedankte sich für das Vertrauen und gab den Frauen zuletzt die Termine anstehender Veranstaltungen mit auf den Nachhauseweg.